

KINOTIPP: 24 WOCHEN

DER FESTIVALERFOLG ZUM THEMA PRÄNATALDIAGNOSTIK AB 22.9. IM KINO!

24 WOCHEN mit Julia Jentsch und Bjarne Mädel in den Hauptrollen feierte seine Premiere auf der diesjährigen Berlinale als einziger deutscher Wettbewerbsbeitrag und wurde von Presse und Publikum hoch gelobt. Der Film greift das Thema der Pränataldiagnostik auf eindringliche und beeindruckende Weise auf und eignet sich hervorragend als Ausgangspunkt für eine Auseinandersetzung mit dem Thema. Am 22. September 2016 kommt der Film im Verleih von Neue Visionen Filmverleih bundesweit in die deutschen Kinos.



NEUE VISIONEN bietet Ihnen die einmalige Möglichkeit den Film im Rahmen einer exklusiven Sondervorführung in Anwesenheit der Regisseurin Anne Zohra Berrached im Vorfeld des Kinostarts zu sichten:

Am Mittwoch, 24. August 2016, 12:30 Uhr, im Cinema Roßmarkt 7, 60311 Frankfurt am Main Finlass ab 12:00 Uhr

Sie schauen den Film im kleinen Kreis. Im Anschluss an die Vorstellung steht die Regisseurin für Gespräche, Diskussionen und Interviews zur Verfügung. Wir wünschen uns, dass Sie anschließend gemeinsam mit uns auf diesen wichtigen Filmstart und das Thema an sich hinweisen.

Bei Interesse melden Sie sich gerne direkt mit Namen, Unternehmen und Position bei folgendem Kontakt an: Klaudia Kelleh, <u>k.kelleh@entertainmentkombinat.de</u>; 030 297729 37. Sie können diese Einladung auch gerne an andere relevante Fachleute zu diesem Thema weitergeben. Einlass wird nur nach vorheriger Anmeldung gewährt.

Die Geschichte:

Astrid und Markus stehen mit beiden Beinen fest im Leben. Doch als die beiden ihr zweites Kind erwarten, wird ihr Leben aus der Bahn geworfen: Bei einer Routineuntersuchung erfahren sie, dass das Baby schwer krank ist. Gemeinsam wollen sie lernen, damit umzugehen. Doch während Heilungspläne, Ratschläge und Prognosen auf sie niederprasseln, stößt ihre Beziehung an ihre Grenzen. Die Suche nach der richtigen Antwort stellt alles in Frage: die Beziehung, den Wunsch nach einem Kind, ein Leben nach Plan. Je mehr Zeit vergeht, desto klarer erkennen sie, dass nichts und niemand ihnen die Entscheidung abnehmen kann, die eine Entscheidung über Tod und Leben ist.

Facebook: www.facebook.com/24wochen